



一 誠

■■ 学校の教育目標 ■■

- よく考え進んで学ぶ子
- 明るく心の豊かな子
- しょうぶでたくましい子

令和3年1月20日

3学期始業式、子供たちが元気に登校してくれたことをありがたく思っています。しかし、今年もコロナ禍がつづくことが予想されます。つらいですね。そんな逆境の中ではありますが、「全ての子供たちの幸せのために」職員一同、力を合わせて精一杯取り組んでいきます。どうぞ本年もよろしく願いいたします。

また、学校は新年度に向けた計画や準備もスタートさせています。以下、新年度に大きく変わる点をいくつか紹介させていただきます。

校長 鈴木 晋作



全校縦割り班活動をスタートさせます

- 全校児童をいくつかの班に分けます。班員は1～6年生の異なる学年で構成されます。
- 異学年の交流をすることで様々な学び合いが期待されます。(高学年の責任と自覚、学年を超えた助け合い、人間関係の広がり、……。これらはクラス内の活動だけでは期待されにくいものです。)
- 今まで学級単位で行っていた清掃を、縦割り班単位で行います。その他の活用も検討中です!

高学年全員による児童会の委員会活動をスタートさせます

- 5・6年生全員が児童会の委員会に所属し、学校をよりよくするための主体的な活動を行います。(今までにはクラスの選ばれた数名の子で行っていたため、委員会活動を経験せず卒業していた子が多くいました。)
- 高学年間の異学年交流が活発になります。高学年としての自覚と責任をより感じてくれることと期待しています。また、下級生はそんな高学年の姿を見て何を感じてくれることでしょう。

新「体力山」がオープンします

- 危険遊具として指定され、使用ができなくなっていた「体力山」の改修工事が終わりました。芝生も春には根付いていることでしょう。5月連休後にはオープンできると思われます。
- 予算、安全性などを考慮し、今までとは違う「体力山」になります。たくさんの子供たちが「体力山」で遊びまわっている風景が目に見えます。

タブレットPCを活用した授業が多く行われます

- 国のGIGAスクール構想で、一人1台のタブレットPCが既に配布されています。現在も授業の中で触っておりますが、今後、その効果的な活用がすすみます。
- 使うことが目的ではありません。目的は、子供たちが未来を生き抜く力の育成です。そのための「主体的・対話的で深い学び」を生み出すツールなのです。

ホームページが新しくなります

- よりタイムリーに学校の情報を発信できるようにします。(詳しくは裏面をご覧ください) また、一目でわかる「高静小学校ガイド」も作成中です。引き続き「さくらメール」を活用した周知連絡も行います。

木曜日と金曜日の日課が入れ替わります

- 「校内会議曜日の変更」や「町内他校の会議曜日との連携」により、木と金曜日の日課が入れ替わります。したがって4月からは毎週木曜日が全校5時間で完全下校になりますので、ご理解ください。

高静小学校 HP (ホームページ)、1度見てください！！

現在高静小学校のHPは2種類あります。

1つは、新ひだか町のHPの中に町内の学校全てで開設しているものです。これについては既に3年ほど前から開設されていました。学校の基本情報や、年間カレンダー、今年度の方針などが掲載されています。

2つ目として、右のQRコードから見てもらえるものを12月末からほぼ毎日更新させていただいています。基本情報の他、ちょっとした、学校のできごとなどを写真付きで更新しています。今後、多くの方に見ただけのようになると、いろいろな発信ツールとしても活用していけると考えていますので、この機会にまずは見ていただきたいと考えています。

なお、個人情報保護の観点から、子ども達が写る写真については、後ろ姿や遠くからで個人が特定されないものを利用していますので、ご理解いただければと考えています。



新しいHP (ブログ形式) スマホタブレット用QRコード

PC用の新しいHPのアドレスです。 <https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200079>

まだ、見ていただいているカウント数が少なく、「高静小」などのキーワード検索では出てこないようです。たくさんの方に閲覧していただけると、検索で見つけられるようになるそうですので、よろしくお願いします。

2月行事予定		16日(火)～ 18日(木)	分散参観日 5時間目参観 各教室にて全体懇談・学級懇談
1日(月)	中学校入学説明会(13:00～ 静内中・静内第三中)	22日(月)	4年生 総合的な学習(手話・午前中)
2日(火)	こんにちは放送 代表専門委員会	23日(火)	天皇誕生日でお休み
4日(木)	新1年生入学説明会(1～4年生は 4時間授業給食あり 13:00下校 5・6年生は通常授業)	24日(水)～ 26日(金)	学年交流ミニ集会(中休み・2学年で 実施)
5日(金)	職員会議	6年生は卒業に向けての取組が始まってくる季節となりました。また、新しい1年生の説明会などの準備も始まります。来年度、大きく形がかわる児童会の役員選挙、ミニ集会などの取組も行われます。 また、この冬は比較的雪が多く、気温も低いですね。体調に気をつけてあげてくださいね。	
9日(火)	こんにちは放送 児童会選挙(放送) 第2回学校運営協議会 18:00～		
11日(木)	建国記念日でお休み		
12日(金)	児童会役員認証式		



今年度最後の参観日、ぜひ見に来てあげてください！！

今年度は、コロナウイルス感染拡大防止対策等の取組で、本当にたくさんのご理解いただき進めてきています。残念ながら、今後もコロナ対応に関して明るい見通しが見えてきている状況でもありません。そんな中、分散の形ではありますが、参観日を数回行うことができました。今年度は2月が最後となります。ぜひ、子ども達の成長を見に来てあげていただきたいと思います。

また、全体懇談会(放送)で来年度の教育活動のお話し、各学級では担任の先生から一年間の振り返りや進級に当たってのお話しがあるかと思ひます。ぜひ、足を運んでくださいね！！